



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. o 43

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, 4 de abril de 2025

TALLER SOBRE ACOSO LABORAL Y PROTOCOLO EN LA FACULTAD DE JURISPRUDENCIA

En la sala de Simulación de Audiencia de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales, se llevó a cabo el taller sobre Acoso Laboral y Protocolo, dirigido especialmente a los empleados y trabajadores de la facultad. El evento fue impulsado desde el decanato.

El taller fue impartido por la Abogada Estefanía Rosales, funcionaria del Ministerio de Trabajo y egresada de nuestra Unidad Académica, quien abordó importantes temas relacionados con el acoso laboral, incluyendo

- Circunstancias en las que se considera acoso
- La importancia de un eje de actuación dentro del protocolo
- La necesidad de empatía con las víctimas de acoso laboral
- Estrategias para la reparación y sanciones correspondientes

Asimismo, la expositora destacó la importancia de contar con una guía de procesos que permita:

- Identificar el problema y enfrentarlo adecuadamente.
- Documentar y registrar las agresiones para reforzar la inculpación del agresor.

Durante la sesión, los asistentes recibieron información detallada sobre cómo identificar situaciones de acoso y las acciones a seguir en estos casos. Además, la expositora respondió las inquietudes de los participantes, generando un espacio de discusión y aprendizaje.

Este taller reafirma el compromiso de la Facultad de Jurisprudencia con la creación de un ambiente laboral seguro y respetuoso para todos sus colaboradores. (I.F).